

Projet ayant bénéficié d'une aide financière dans le cadre de la loi cantonale sur l'appui au développement économique (LADE) ou de la loi fédérale sur la politique régionale (LPR) au titre de la valorisation des potentiels économiques régionaux.

Nom du projet		Etude main d'œuvre disponible dans la Broye	
Axe de la politique d'appui au développement économique (PADE)		Favorisation des implantations et du développement d'activités économiques dans les régions.	
Porteur de projet		COREB	
Résumé du projet et principaux résultats attendus		<p>Plusieurs études en 2023 (notamment la 16^e étude sur le PIB romand réalisée par les six banques cantonales en partenariat avec le Forum des 100 et parue fin octobre 2023) ont démontré une pénurie de main d'œuvre (120'000 emplois vacants dans le pays au moment de l'étude). Les entreprises ont des difficultés de recrutement car la main d'œuvre se raréfie. Il y a plus de départs à la retraite que d'arrivées sur le marché du travail et l'immigration n'arrive pas/plus à compenser la différence.</p> <p>Le but de l'étude est de démontrer que dans ce contexte difficile, la Broye, qui possède une évolution démographique plus importante que la moyenne et un nombre important de pendulaires, peut tirer son épingle du jeu. L'étude sera également un outil promotionnel qui va permettre de convaincre un prospect à s'implanter dans la région.</p>	
Coût total du projet : CHF 53'000.- / Montant de l'aide financière : CHF 26'500.-			
Région concernée	Base légale	Type d'aide financière	Type de projet
COREB	<input checked="" type="checkbox"/> LADE <input checked="" type="checkbox"/> LPR <input type="checkbox"/> LPR - concept régions de montagne	<input checked="" type="checkbox"/> Aide à fonds perdu <input type="checkbox"/> Prêt	<input checked="" type="checkbox"/> Etude <input type="checkbox"/> Mesure organisationnelle <input type="checkbox"/> Manifestation <input type="checkbox"/> Infrastructure

Les priorités définies par les organismes régionaux dans le cadre de la LADE et de la LPR varient d'une région à l'autre du canton et sont déterminantes pour savoir si un projet peut bénéficier d'un soutien financier.